

好きです！

南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力

全校児童でサツマイモ苗植え ～17年間続く取組に感謝～

南関第三小学校では、1年生から6年生までの全校児童が参加する「サツマイモ苗植え」を、17年間にわたり継続しています。今年も、地域の福山正英先生をはじめ、多くの方々のご協力のもと、当日小雨が降る中ではありましたが、無事に実施することができました。



イモ苗植えに先立ち、6年生が福山先生のご指導の下、畝づくりを行った後に、全校児童が力を合わせて活動する様子には、学年を超えたつながりや思いやりがあふれており、本校ならではの温かさを感じるひとときとなりました。



こうした地域と学校がともに育んできた活動は、子供たちに自然と命、そして感謝の心を伝える大切な学びの場となっています。子供たちはたくさんの方々に関わっていただくことで、自己存在感を強く持っています。地域とともにある学校づくりが進んでいくことで、子供たちだけでなく関わりを持ってくださった全ての方が自己存在感やウェルビーイングを向上させていくことを願っています。

第1回南関三小資源回収

お世話になりました

6月7日（土）に行われた資源回収では、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただきました。朝早くからの交通整理や資源の運び入れ分別作業まで、皆様のおかげで無事に活動を終えることができました。ありがとうございました。

また、当日ご都合がつかない中でも、前日に資源を届けてくださった皆様もいらっしゃいました。皆様一人一人の思いやりが、子供たちの学びや学校活動を支えてくださっているのだと、あらためて感じる一日となりました。

今後とも、地域とともにある学校づくりを進めてまいりますので、引き続きご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

なお、おかげをもちまして『85,063円』の収益金を得ることができました。この収益金は学校で必要なものの購入や卒業アルバム代補助に充てるなど学校教育の充実に有効活用していきます。



学校ホームページご覧ください



<https://es.higo.ed.jp/nankan3e/>



CHECK !